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Chères Attainvilloises, chers Attainvillois,

Après un été avec certains jours un temps capricieux, les douces journées se sont prolongées par
une rentrée scolaire agréable et l’accueil d’une nouvelle enseignante Mme Etienne pour l’ouverture
d’une neuvième classe.

Quelques jours plus tard le forum des associations a réuni toutes les générations dans le parc sous la
pinède, c’était le lancement des activités sportives avant la brocante
d’Attainville qui s’est déroulée encore une fois sous un soleil très
généreux. 

L’équipe municipale est aujourd’hui arrivée à mi-mandat, notre
préoccupation de chaque jour est de continuer à faire vivre nos
projets en préservant l’âme de notre village afin de bien vivre
ensemble.  

C’est dans cet esprit et avec plaisir que je vous informe de la prochaine vente de l’ancien café
commerce ainsi que des logements attenants après trois années de négociations avec différentes
sociétés. La totalité du bâtiment sera réhabilitée en six ou sept appartements qui seront mis en
vente par le constructeur. La recette pour la commune sera en parti investie pour la création d’un
commerce avec un logement, à proximité de la place, pour redonner une certaine dynamique au
centre bourg, ceci est un nouveau projet dont je vous tiendrai informé prochainement. 

Attainville est un village agréable qui ne doit pas céder aux appétits toujours plus grands des
promoteurs, nous sommes une commune pavillonnaire, les logements collectifs au milieu des
pavillons construits rue de l’Orme programmés par l’équipe municipale précédente ont été une
grave erreur pour les riverains proches qui ont perdu toute intimité avec des balcons qui
surplombent leur jardin, je ne peux que le constater et le regretter. 
Notre équipe a inscrit un programme de construction dans le PLU sur les anciens terrains  de la
ferme Marhaba, chemin de Viarmes, un projet est en cours,  il ne pourra être que pavillonnaire. 

J’habite comme vous la commune, je la veux toujours entretenue, agréable à parcourir, en toute
sécurité avec des habitants respectueux, c’est avec ces valeurs que je souhaite la bienvenue à tous
les nouveaux habitants qui ont choisi de nous rejoindre cette année. 

Sur cette note positive je vous invite à participer à des moments festifs pour les plus de 65 ans, avec
le repas des seniors le 9 décembre ou avec la distribution d’un colis, et à la fête de Noël des enfants
et des familles le vendredi 22 décembre à 16h30 à la sortie de l’école. 

Je vous propose également de nous retrouver pour vous présenter mes vœux pour 2024 le
samedi 13 janvier à 11h dans la salle polyvalente.

En attendant je vous souhaite une bonne lecture des Echos 7, en vous souhaitant de très bonnes
fêtes de fin d’année à toutes et à tous.

Fidèlement.
Votre Maire,

Yves CITERNE

Edito
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Travaux
& Aménagements

Au fil des travaux
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A l’école
La remise en état des sols dans certains locaux
scolaires comportant des fissures avec un
décollement des dalles a été réalisée pendant les
vacances scolaires d’été. Ces travaux ont précédé
les nombreuses opérations indispensables à
l’ouverture d’une 9ème classe, installation d’un
tableau, d’étagères, mis en place du nouveau
mobilier livré au mois de juillet.
La salle qui servait de cantine pour les plus petits et
de petite salle d’activités pour le centre de loisirs a
repris sa fonction de classe pour accueillir au mois
de septembre la nouvelle enseignante Mme
ETIENNE à qui nous souhaitons la bienvenue. 
L’augmentation du nombre d’enfants à la cantine a
également nécessité au mois d’août des travaux
d’insonorisation sur une partie du plafond. 
Le grillage se trouvant dans la cour de récréation a
été remis en état et sécurisé.  
Le coût des différentes opérations réalisées par une
entreprise s’est élevé à 7 085,00 €.
L’équipe des agents des services techniques est
également intervenue à la demande de la directrice
et des enseignants pour de nombreuses autres
réparations afin que l’école soit prête et sécurisée
pour accueillir les élèves au mois de septembre.

A la mairie
Conformité électrique
La mise aux normes des installations électriques
de l’ancienne Mairie s’est poursuivie cet été avec
le changement complet du tableau électrique et
ses nombreux disjoncteurs,
un travail conséquent
réalisé par la société
ANVP. (Montant
des travaux
3 334 € TTC). 

Au gymnase
La toiture et l’éclairage aux 1ères loges

Cet ensemble communal très fréquenté par les
Associations a fait l’objet d’importants travaux durant 
l’été. Suite à de nombreuses fuites constatées depuis des

mois dans l’entrée et les nouveaux vestiaires, il a
été nécessaire de refaire entièrement

l’étanchéité de la terrasse au-dessus de
l’agrandissement datant de 2018,

cette terrasse se transformant en
« piscine » à chaque pluie.
(Montant des travaux 20 476 €
TTC). Grâce aux subventions du
département et de la
communauté d’agglomération
dans le cadre de l’utilisation du

fond de concours du gymnase la
part de la commune a été de

7 832 € TTC.
Après les travaux d’étanchéité, la partie

électrique de l’entrée, des vestiaires et des
éclairages de secours, mis à mal par les fuites 

en terrasse a été réhabilitée en incluant des détecteurs de
présence et des temporisateurs. (Montant des travaux
1 420 € TTC).

Dans le plan d’économies d’énergies, l’éclairage du
gymnase figurait parmi les priorités de 2023. Les 
anciens matériels ont été remplacés par une solution
complète à base de LED bien moins consommatrice
d’électricité, la réduction de la consommation calculée
devrait être de 66%. La nouvelle installation permet aussi
de gérer automatiquement les conditions d’allumage
grâce à des détecteurs de luminosité. (Montant des
travaux 11 368 € TTC). Grace à nouveau à une subvention
du département et à la communauté d’agglomération, le
montant restant à la charge de la commune a été de
4 637 € TTC.
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Sécurisation des voies et passages piétons
Comme dans bien d’autres communes nous sommes
confrontés aux problèmes de stationnement et de
vitesse excessive de la circulation bien que limitée à 30
km/h dans Attainville. 
Nous avons profité de la période estivale pour mener
plusieurs opérations de lignage. 
La première a été la réalisation de lignages jaunes
d’interdiction de stationnement conformes à la
règlementation ainsi que la matérialisation de places de
stationnement aux endroits les plus dangereux. La

deuxième, imposée par l’accroissement des habitants
dans le secteur de la rue de l’Orme et du chemin des
Bornes, a été la création d’un passage piéton et la pose
de deux Stops (Croisement rue de l’Orme et rue du
Presbytère). Cela a été très apprécié par les riverains et
par les parents accompagnant les enfants à l’école.
Nous vous demandons de respecter scrupuleusement
ces nouvelles signalisations, l’arrêté municipal transmis
aux forces de l’ordre autorisant dès à présent la
verbalisation des infractions par la Gendarmerie et la
Police Municipale.

La voirie

Réfection des rues
Faisant suite au programme de remise en état de la voirie initié en 2021,

cette année nous avons choisi de rénover l’Allée des Hirondelles très
endommagée depuis plusieurs années et le haut de la Rue du Moulin

qui présentait des fissures inquiétantes en raison du passage de
nombreux camions de chantier. Nous avons profité de ce

chantier pour éliminer l’énorme flaque d’eau à l’entrée
de l’aire du parking de covoiturage. Pour des raisons

budgétaires et d’imperméabilisation des sols, l’aire
de parking a été maintenu en grave compactée. Ces
deux chantiers ont fait l’objet de demandes de
subventions afin d’atténuer au mieux le reste à
charge pour la commune, ils ont été respectivement

réalisés les 30, 31 octobre et les 8, 9, 10 novembre. 

ALLEE DES HIRONDELLES 24 512,50 € TTC
Département 4 992,90 € TTC - Commune  19 519,60 € TTC

REFECTION RUE DU MOULIN ET REHAUSSEUR ALLEE
DES PIVOINES 27 596,40 € TTC
Département 22 076,40 € TTC - Commune 5 520 € TTC
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Création d’un ralentisseur allée des Pivoines
Suite aux nombreux signalements des riverains,
afin de limiter la vitesse très excessive sur cette
voie, un ralentisseur a été créé à l’approche du
lotissement du Colombier. Un nouveau Stop au
carrefour de l’allée des Pivoines et de la Rue du
Moulin complète la sécurisation de ces voies très
fréquentées. Le montant engagé pour ces travaux
fait partie de celui de la rue du Moulin.

Un nouveau défibrilateur à
disposition

OU LES TROUVER ?
A l’entrée principale de l’école,
10 place des Alouettes
Entre le gymnase et les terrains de tennis,
4 chemin du Mesnil-Aubry
A la mairie, 2 rue Daniel Renault

Depuis cet été, un défibrilateur installé
sur la façade de la mairie vient
compléter les deux déjà mis en place
dans la commune.

A l’église
Comme vous avez pu le constater, les travaux de
rénovation de l'église Saint Martin décidés au
mois de Mars n'ont toujours pas
commencé. Beaucoup d'entre vous
pourraient penser qu'ils ont été
annulés, heureusement il n'en
est rien.
Le cabinet d'architecture
Sunmetron, qui a été choisi
après un appel d'offre, doit
déposer prochainement un
avant projet qui sera soumis à
la DRAC (Direction Régionale
des affaires culturelles) afin
d'obtenir les subventions
nécessaires à la réalisation des
travaux. Avant de déposer ce dossier,
la municipalité, accompagnée par
l'architecte, a été dans l'obligation de faire
réaliser plusieurs diagnostics pour vérifier l'état initial
de l'église. Un diagnostic géotechnique

d'un montant de 14 525 €,  un diagnostic électrique
1 128 €, un diagnostic sur la présence ou

l'état d'éventuels motifs peints
12 186 €, et au début de l'année

2024 un diagnostic des vitraux
devra être réalisé. Ces

diagnostics préalables aux
travaux ne sont pas
subventionnés. La
municipalité s'est inquiété
des montants très
importants pour effectuer ces

missions réalisées par des
entreprises très spécialisées.

Suite à notre alerte, la DRAC
devrait subventionner celui des

vitraux avec une notification en
janvier 2024 ce qui explique ce retard.

Nous vous tiendrons bien entendu informé de
l'avancé de ce projet indispensable à la sauvegarde de
notre patrimoine.

Chute de la Croix
La Croix du Calvaire au carrefour de la
rue de l’Orme et du chemin du Mesnil-
Aubry n’a pas résisté à la tempête du 2
novembre. Très endommagée, nous
l’avons conservée en mairie
dans l’attente de sa
restauration.
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Au cimetière
Effondrement du mur de séparation
Au début du mois de septembre nous avons eu à
déplorer la chute du mur de séparation entre
l’ancien et le nouveau cimetière. Ce mur très
ancien d’une longueur de 25 mètres est
heureusement tombé sans détériorer les
monuments mais surtout sans blesser les visiteurs
ou le personnel communal qui entretient les lieux.
Le coût de remise en état et de réhabilitation a été
évalué à 30 000 €, ce montant très important pour
notre budget a fait l’objet d’une demande de
subvention auprès du département et auprès de la 

communauté d’agglomération dans le cadre d’un
fond de concours, la part communale devrait se
limiter à 9 000 €. Ce mur est indispensable car il
sert de soutien entre la partie haute et la partie
basse du cimetière. Une première opération de
mise en sécurité a été réalisée, cela a permis le
déblaiement et l’évacuation des gravats non
réutilisables en conservant les pierres naturelles
pour la reconstruction. Les travaux de remise en
état seront assez longs, ils devraient se terminer à
la fin du mois de janvier 2024. 

38 rue Jacques Gallicher  95460 Ezanville
Tél : 01 34 53 80 82

Ouvert du mardi au samedi de 9h00 à 19h30 
et le dimanche de 8h30 à 12h30
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Espaces verts et floraisons
Le printemps et l’été ont été particulièrement propices à l’épanouissement des
plantes et fleurs qui ornent nos bacs et espaces verts. Durant la période de
forte chaleur l’arrosage a été limité à l’essentiel pour préserver les plantes et la
nappe du puits de forage appartenant à la commune tout en respectant les
arrêtés préfectoraux. Les plantations pour l’hiver et le printemps 2024 ont
commencé au mois de Novembre, précédées par la mise en place de

chrysanthèmes pour les fêtes de la Toussaint et la mise en valeur du monument
aux morts pour les commémorations du 11 Novembre. Le moment était alors

venu pour la mise en place des sapins de Noël afin que tout puisse être prêt pour
le 8 Décembre et le début des festivités.

                      
 

 Elagages – Abattages d’arbres  

 Grignotages de souches  

 Traitements nuisibles 
(Nids de frelons asiatiques, nids de guêpes…)  

 Entretiens espaces verts  
(Réductions d’impôts – Avance immédiate)  

 
                
 

S.A.S. au capital de 15 000 €  - SIRET 447 989 021 00053 - APE 8130Z 
Numéro Certibiocide : 031730 

 
VAL'A'RBRE - (Art et Jardin) 

 
 Chemin de la Voie Profonde – 95440 ECOUEN 

Téléphone 01 39 90 40 44 – 06 03 36 48 58 
valarbre@orange.fr 

Elagage chemin agricoles
Attainville est un village dont l’exploitation des terres
qui font son charme, présente certaines contraintes
pour le déplacement des véhicules agricoles. Afin de

permettre le passage des
tracteurs  et des

moissonneuses batteuses,
Monsieur BOISSY a été
autorisé à élaguer les grands
arbres chemin de Viarmes
ainsi que les prunus dont la
taille ne peut pas être
réalisée par les agents
communaux. La société
GUYOT domiciliée à Fleury

(60) est intervenue avec une
étrange machine et ses lames

impressionnantes pour effectuer
cet élagage en toute sécurité.

Rétrocession de
l’allée de l’amitié
A partir du 23 juin de
très gros travaux ont eu
lieu allée de l’Amitié dans
le cadre de la rétrocession
de cette allée privée à la
commune. Le réseau d’eau
potable a été remplacé ainsi que
le réseau des eaux usées. Pour
terminer l’allée en béton
gravillonnée a été remplacée par
une épaisse couche de goudrons.
Plusieurs partenaires dont la CAPV sont
intervenus pour vérifier les conformités, M
Guillaumin a assuré le suivi de chantier avec
la société Fayolle et la municipalité. 



Vitesse et code de la route
Le Maire est souvent interpellé par des
administrés qui constatent des vitesses

excessives de véhicules sur les différentes
routes de la commune mais également du non

respect du code de la route en ne s’arrêtant pas aux stops ou
en les «coulant» et pour certains en empruntant les rues en
sens unique. De nombreuses personnes demandent de créer
plus de ralentisseurs, de stops ou d’autres aménagements car
ils craignent pour leur sécurité et celles de leurs enfants.  
Les infractions constatées sont des délits et mettent en
danger la sécurité de tous et surtout des plus jeunes. La police
municipale et la gendarmerie font régulièrement des
contrôles, en soirée et même la nuit, les interpellations
montrent que ce sont aussi des Attainvillois qui commettent
ces délits. Certains livreurs en camionnettes sont souvent
évoqués notamment dans la rue des Jonquilles, rue des
Chardonnerets et rue des Fauvettes mais malheureusement
ce ne sont pas seulement les livreurs.

Désherbage des pieds de mur
Nous rappelons à chaque publication
l’obligation faite à chaque propriétaire de
désherber le bas de son mur le long de sa
propriété, en limite du trottoir. Malgré ces
rappels et la distribution de courriers dans les
boîtes aux lettres aux
personnes concernées, les
agents des services
techniques doivent
passer de nombreuses
heures au détriment
d’autres tâches, alors
que quelques minutes
suffisent, pour chacun, afin
de contribuer à l’entretien de
la commune. 

Chiens dangereux et déjections canines
Malgré le rappel fait dans les Echos 6 au sujet de la
règlementation concernant les chiens dangereux, les jours se
suivent et se ressemblent. Les chiens «dangereux» ou classés
dangereux sont souvent vus sans laisse en ville ce qui est
interdit. Nous vous rappelons que le règlement sanitaire
départemental stipule que tous les chiens ne peuvent
circuler sur la voie publique en zone urbaine que s'ils sont
tenus en laisse. Vous risquez une contravention de première
classe qui s’élève à 33 € pour les chiens non catégorisés et
une contravention de 75 € pour les chiens catégorisés. 

Depuis plusieurs mois nous déplorons
également une augmentation des

déjections canines dans le village, sur
les trottoirs et dans les parcs où les
enfants vont jouer. Nous rappelons
que les résidus de crottes sont
interdits sur les voies publiques, les

trottoirs, les espaces verts publics, les
espaces des jeux publics pour enfants,

chaque propriétaire de chien doit être en
possession de sacs ou de moyens appropriés de

son choix pour ramasser les déjections de son animal. En cas
de non-respect de l’interdiction, l’infraction est passible
d’une contravention de 1ère classe d’un montant de 33 €.

Dégradations, incivilités, pollution
Nous avons le regret de constater la dégradation de
panneaux de signalisation avec des tags ou par rupture
de leur point d’ancrage, cela est dangereux pour la
sécurité des piétons et des automobilistes.
De même nous constatons de plus en plus de dépôts non
autorisés laissés sur les trottoirs lors de la collecte des
encombrants et de détritus jetés sur la voie publique,
dans les parcs et sur les parkings notamment le weekend.
Les encombrants non collectés car non conformes et
laissés par les administrés sur le trottoir deviennent des
dépôts sauvages, ils doivent être acheminés par vos soins
en déchetterie. 
Nous vous informons que chaque lundi pendant deux
heures, deux agents font le tour de la commune pour
ramasser les détritus et garder le village propre, ce sont
autant d’heures qui pourraient être économisées pour
d’autres travaux plus urgents. Ils retrouvent également
des bonbonnes de gaz hilarant sur les espaces verts, les
mettant en danger durant l’entretien avec la tondeuse et
les débroussailleuses
Pour terminer nous avons constaté à plusieurs reprises
des restes de feux de bois sur les parkings au plus près
des bâtiments communaux, ils sont issus d’un ou deux
petits groupes qui se rassemblent la nuit pour boire et
fumer. La gendarmerie prévenue de ce phénomène va
effectuer régulièrement des rondes à pied ou en voiture
la nuit pour interpeller ces personnes qui ne respectent
pas les lois sur notre commune avec le risque de créer de
graves incendies.
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Les Bacheliers et
collégiens mis à l’honneur
Dans la salle du conseil a eu lieu au mois d’Octobre la
cérémonie des bacheliers et des brevets des
collégiens. Cette cérémonie mise en place depuis
2020 est un événement annuel du calendrier
municipal. C’est un moment important pour le Maire
et le Maire Adjoint, M Doublemart, de féliciter les
jeunes étudiants pour leur réussite grâce à leur
travail, leurs efforts et à leur engagement. La
présence de nombreuses familles est importante
pour les accompagner dans cette réussite, un
moment convivial et d’échanges a clôturé cette
cérémonie entre des parents et des enfants prêts
pour aller encore plus loin dans leurs études.
Une carte cadeau d’un montant d’achat de 50 € à
l’espace culturel du Leclerc de Moisselles a été
offerte à chacun.  La municipalité réitère ses
félicitations à tous les lauréats.

Vie
locale

Forum des
Associations 2023
Le mois de Septembre venant, le forum des
associations d’Attainville a fait sa rentrée pour cette
nouvelle saison 2023/2024. La municipalité et les
associations sportives, culturelles et de loisirs étaient
toutes présentes pour vous faire découvrir leurs
pratiques qui s’adressent aux petits comme aux
grands.
Nous vous rappelons que vous pouvez vous rapprocher de
ces associations toute l’année pour accomplir un projet bien
être, culturel ou vous lancer dans la compétition.
Pour information, les acteurs de la vie associative Attainvilloise sont : l’Asa (et ses
11 disciplines), les Pendragons football américain, l’Aresma, l’Association des
Familles d’Attainville (AFA), Sur le chemin de l’école (assistantes maternelles), le
Dodgeball, le Futsal, le stretching postural, le poker club, Graines de savoirs, Espace
Danse et le Comité des fêtes.
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Certains administrés ont interpellé des membres du conseil municipal au sujet de
l’augmentation importante de la taxe foncière. 
Nous vous informons que cette année cette augmentation était liée à l’inflation avec
une augmentation décidée par l’état de 7,1% 
Votre niveau d’imposition est liée à la base imposable de votre bien, elle dépend de
la valeur de référence répertoriée par l’administration fiscale, elle peut varier si votre
bien a fait l’objet de travaux importants, elle est revalorisée automatiquement
chaque année afin de tenir compte de l’inflation. Même sans augmentation des taux
votre taxe augmentera.
Le conseil municipal, en raison de l’augmentation de nombreux produits et surtout de
l’électricité et du gaz, a décidé de faire évoluer cette taxe de 24,56 % à 27,02 % ce qui
représente seulement 2,46%
d’augmentation. 
L’augmentation importante
constatée cette année n’est en
aucun cas de la responsabilité des
élus communaux.

Augmentation de la taxe foncière
Quelques explications

Gens du voyage
Cette année encore le terrain de football américain a été occupé et
dégradé à deux reprises par les gens du voyage avec les
problématiques d’hygiène, de consommation d’eau et d’électricité à
la charge de la commune. Les premières caravanes sont arrivées à la
fin du mois de mai, devant l’absence de réaction de la préfecture la
municipalité a effectué une procédure auprès du tribunal de Pontoise, le
coût s’est élevé à 1 871 €. L’autorisation d’expulsion a été notifié par le
Préfet, ils ont quitté les lieux le 20 juin. 
Conformément aux obligations de sécurisation demandées par le préfet,
M Maccagnan, Maire adjoint a mis en place une butte de terre ainsi que la pose de blocs en béton
« dominos » par l’intermédiaire de la CAPV pour empêcher l’accès au stade. 

Au début du mois d’août nous avons été très surpris de voir
revenir des caravanes en très grand nombre en accédant au
stade par un terrain privé situé en limite séparative. A nouveau
nous avons dû solliciter la préfecture pour avoir un ordre
d’expulsion qui nous a été accordé cette fois-ci rapidement,
nous en remercions Monsieur le sous-préfet de Sarcelles. 
Immédiatement la municipalité a procédé à la mise en place
de nouveaux blocs béton pour fermer le nouveau passage
créé. L’achat et la pause des dix blocs ont coûté à notre
commune 2 148 € .
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Une jeune attainvilloise
mise à l’honneur
C’est avec fierté que Monsieur le Maire et le
conseil Municipal félicite Mademoiselle Anaïs
Jean pour s’être distinguée au championnat de
France équestre saut d’obstacles (cso) qui a eu
lieu du 8 au 15 juillet 2023 à la Motte Beuvron,
en décrochant une médaille d’argent dans la
catégorie junior.

ANVP 
 

06 85 06 29 97 
contact@anvp-elec.fr 

13 Rue du Goulot, ATTAINVILLE 
 

Pour votre sécurité et celle de vos biens 
INSTALLATION & MISE EN CONFORMITÉ 

Electricité - Ethernet - téléphonie 
Alarme - Télésurveillance 

Le recensement de la
commune, le bilan
Un très grand merci à tous ceux qui ont pris le
temps de répondre au questionnaire, ainsi qu’à nos
trois agents recenseurs.
Malheureusement un trop grand nombre de
familles a refusé de répondre. 
Le recensement de la population est obligatoire et
important pour tous. Il permet de déterminer les
besoins de la population en termes d'équipements
collectifs : crèches, hôpitaux, transports publics…
En connaissant les caractéristiques de la
population, les pouvoirs publics prennent des
décisions adaptées pour la collectivité en termes
de budget. Ainsi, les petits et grands projets qui
vous concernent peuvent être réalisés. 
Notre commune comporte 662 logements, il y a
eu 74 refus. Nous sommes 1765 habitants contre
1710 en 2017.
Rendez-vous dans 5 ans.

Incident rue de l’Orme
Alertée par les pompiers, le vendredi 11 août 2023
au petit matin, la municipalité a dû intervenir suite à
une fuite hydraulique d’un engin agricole, rue de
l’Orme. Cet incident a nécessité la fermeture de la
circulation de 7 h à 14h d’une partie de la rue de
l’orme jusqu’à l’angle de la rue des tilleuls . 
Nous remercions Madame Dumez de la CAPV ainsi
que la police municipale et la
société Fayolle pour leur aide à
résoudre ce problème de
voirie peu commun sur notre
territoire.
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A vos Agendas !

Repas des Aînés
SAMEDI 9 DECEMBRE 

Distribution des Paniers Gourmands
LUNDI 11 ET MARDI 12 DECEMBRE

A la rencontre du Père-Noël 
VENDREDI 22 DECEMBRE dès 16h30 sur la place des Alouettes

Initiation 1ers secours enfants
SAMEDI 9 DECEMBRE

Voeux du Maire
SAMEDI 13 JANVIER 2024

Carnaval
DIMANCHE 17 MARS 2024

Festivités de Noël
La nouvelle boîte aux lettres du Père Noël destinée à

recevoir les messages des tous petits sera
à nouveau installée sur la place des

alouettes à côté de l’école. Le
père Noël après les avoir

récupérées prendra le temps
de leur répondre. Nous
remercions Mme Méthivier
pour avoir décoré cette boîte
aux couleurs de Noël.

Le Père Noël sera également au
rendez-vous le vendredi 22

décembre à 16 h 30 à la sortie de
l’école, place des alouettes autour du

sapin avec un chocolat chaud, des brioches et des
friandises. Une petite animation aura lieu avec le
centre de loisirs, un groupe musical, un sculpteur de
ballons et d’autres petites surprises. Nous vous
attendons nombreux pour ce moment festif.

Repas et colis des
Anciens
Cette année encore nos anciens ne seront pas
oubliés, nous les attendons pour un moment
convivial et festif au restaurant de l’aérodrome
à Moisselles le 9 décembre à 12 h. Toutes les
personnes de plus de 65 ans ont reçu un carton
d’invitation au mois d’octobre, le transport
pourra être assuré pour celles qui le souhaitent,
elles doivent se signaler en mairie. Les seniors
qui ont fait le choix d’un colis gourmand
pourront venir le chercher en mairie le 11 et le
12 décembre de 10 h à 12 h et de 14 h à 17 h.

Commémoration du 11 novembre
Les communes de Domont, Moisselles et Attainville, se sont unis

pour célébrer ensemble et devant les monuments des trois
cimetières les commémorations du 11 Novembre. Les enfants des
écoles ont été invités à ce moment de recueil et de transmission
du Souvenir.
Cette année, les élus d’Attainville ont souhaité l’installation d’un
mât porte drapeaux dans le cimetière pour porter les couleurs de

la France et de notre République. Après des travaux conséquents
au mois d’octobre ce drapeau sera hissé la première fois pour la

cérémonie du 5 décembre afin de nous rappeler que nos valeurs
républicaines doivent être défendues chaque jour en honneur aux soldats

morts pour notre liberté.



Course du muscle à l’école
Le 17 octobre, tous les élèves de l’école Micheline Lefèvre, se sont mobilisés en partenariat avec Le Téléthon. 

Début octobre, chaque élève, de la petite section de maternelle au CM2, a cherché
un ou des parrains. Ces personnes s’engageaient à leur verser une certaine

somme d’argent par tour de récréation effectué en courant et/ou
marchant. 

Ce 17 octobre, accompagnés de bénévoles du Téléthon, les élèves ont
couru chacun 20 minutes autour de la cour de récréation ne
ménageant pas leurs efforts. 

Les élèves ont couru par cycles mais tous étaient
présents du début à la fin tantôt pour courir,

tantôt pour encourager leurs camarades. 
Outre les valeurs sportives, cet évènement

a également permis de transmettre en
classe les valeurs de solidarité et
d’entraide inhérentes à cet évènement.
Les 4188 € récoltés seront reversés au
Téléthon. 

Bravo à tous ces coureurs et aux parrains
pour leur engagement !

Agenda ‘Ligue contre le Cancer’
Cet agenda, distribué par la Municipalité en juin permet aux élèves de
CM2 et CM1 de recevoir, avant le collège, des conseils de prévention
favorables à leur santé.
Nous remercions les pompiers et plus particulièrement Monsieur
Ballester, pour sa participation et la remise des agendas en mairie.

Vendredi 6 octobre 2023,
les élèves de CM1 et CM2

ont eu la chance d’assister
aux phases finales de la coupe

du monde de canoë-kayak slalom. 
Après un pique-nique à l’école, nos

élèves ont embarqué dans le car qui les a menés au
stade nautique de Vaires sur Marne, bassin qui sera
également celui des jeux olympiques. 
Dès leur entrée dans ce stade, placés aux premières
loges, ils se sont rapidement mis dans l’ambiance se
maquillant et se parant des couleurs du drapeau
français. 
Ils n’ont pas ménagé leur voix, criant ardemment
quand les Français apparaissaient dans le bassin
olympique. 
L’école étant engagée, grâce notamment à la
labellisation Génération 2024, dans un projet autour

des Jeux olympiques 2024, ces élèves ont pu, par cet
évènement, rendre concrets les apprentissages
dispensés à l’école en lien avec cet évènement. 
Ils pourront, lors des JO 2024, affirmer avoir « croisé »
certains sportifs dans ce stade nautique ce vendredi 6
octobre 2023. 
Un évènement qu’ils ne risquent pas d’oublier ! 

L’école Micheline Lefèvre et la coupe du
monde de canoë-kayak slalom
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Des livres pour les
enfants du groupe
scolaire
Chaque année la commune se joint au Père
Noël pour offrir des livres à tous les écoliers
de l’école Micheline Lefèvre qui leur sont
remis lors de la visite du Père Noël.

Aide aux devoirs
Depuis le mois de janvier 2023, une aide aux devoirs
surveillés est mise en place par la municipalité pour les
élèves restant sur le temps périscolaire du soir. Cette
aide gérée par les animateurs fait suite à une demande
des familles pour permettre à leurs enfants de faire ou
d’avancer leur travail, notamment pour ceux qui restent
plusieurs heures au centre et rentrent tard à la maison. 
Une classe dédiée a été mise à disposition par la
directrice, que nous remercions, elle accueille les
enfants volontaires ou sur demande des familles.
Aujourd’hui une quinzaine d’enfants bénéficient de ce
service gratuit qui est lié à l’inscription au temps
périscolaire. L’équipe éducative nous demande de vous
rappeler que les devoirs doivent ensuite être contrôlés
par les familles, liaison indispensable avec l’école. Ce
service que nous renouvelons cette année répond à un
besoin des familles aujourd’hui satisfait. 

L’équipe d’animation à
la rencontre des parents
La réunion annuelle d’informations avec les
animateurs du Centre de loisirs et les parents a eu
lieu courant septembre. Une occasion pour l’équipe
d’animation de présenter les activités et projets
pédagogiques prévus pour l’année et de faire
visiter les locaux. 
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Initiation Tir à l’arc - 16 septembre 2023
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RETOUR EN IMAGES
Les jeux Olympiques arrivent à grands pas et dans ce cadre la municipalité a souhaité pérenniser ses
activités sportives et culturelles gratuites en votre direction. L’objectif est de permettre la réalisation de
pratiques n’existant pas sur le territoire et de vous inciter à les découvrir, faisant d’Attainville un village
sportif et dynamique, comme cela a été le cas avec l’escrime, l’astronomie, les premiers secours, le self
défense, le cardio training, le grappling, la nuit des jeux de société, la nuit du conte pour les enfants et les
adultes et cela depuis 2020.  
C’est ainsi que les activités du tir à l’arc et du tennis de table ont permis à plus d’une soixantaine
d’Attainvillois de découvrir deux sports majeurs de l’olympisme, pour cette nouvelle saison municipale.
Un jeu grandeur nature spécial Halloween a également été proposé aux enfants d’Attainville. Cette soirée,
organisée par l’équipe d’animation du centre de loisirs Anthony, Nathalie, Priscilia et Sabrina a fait
l’unanimité des participants. La municipalité renouvellera cette activité, rendez-vous l’année prochaine !

Initiation Tennis de table - 23 septembre 2023

Initiation Tir à l’arc - 16 septembre 2023

Initiation Tir à l’arc - 16 septembre 2023

Initiation Tennis de table - 23 septembre 2023

Initiation Tir à l’arc - 16 septembre 2023



Jeu Grandeur Nature spécial HALLOWEEN

20 octobre 2023

Courant 2024, de nombreuses animations
vous seront proposées tout au long de
l’année et notamment :
- Initiation 1ers secours pour adulte
- 2ème Nuit du conte intergénérationnel
- 2ème Soirée jeux de société
intergénérationnelle
- Activités olympiques
intergénérationnelles (football,
athlétisme...)
- Baseball intergénérationnel
- Visite du Sénat ou Assemblée Nationale
intergénérationnel

Ne manquez pas les informations diffusées
via PANNEAU POCKET en téléchargeant
l’application sur votre smartphone, tablette
ou PC. N’oubliez pas de mettre ATTAINVILLE

en favori ♥

Jeu Grandeur Nature spécial HALLOWEEN
20 octobre 2023

Jeu Grandeur Nature spécial HALLOWEEN

20 octobre 2023

Jeu Grandeur Nature spécial HALLOWEEN

20 octobre 2023

Jeu Grandeur Nature spécial HALLOWEEN

20 octobre 2023

Jeu Grandeur Nature spécial HALLOWEEN20 octobre 2023

Jeu Grandeur Nature spécial HALLOWEEN20 octobre 2023

Jeu Grandeur Nature spécial HALLOWEEN

20 octobre 2023
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Retour sur cet été
Cette année aura encore été riche en projet
sur le mois de juillet. Les Maternelles ont pu
défier le père Fouras dans sa grande tour du
Fort Boyard et sauver le monde des griffes
du mal, accompagné par voltage le super-
héros.
Les grands, quant à eux ont participé pour la
huitième édition au Koh-Lanta le totem
Maudit. Cette année Elinna aura été
couronnée grande gagnante. Puis ils ont pu
parfaire leurs connaissances et leur savoir
dans un projet d’animation sur le célèbre jeu
vidéo, Mario kart.
Tout ça saupoudré de sorties pédagogiques :
le parc animalier Parrot World, piscine, forêt
et sortie sur Paris pour visiter la Grande
galerie de l’évolution.

Au centre de loisirs, les mercredis, vos
enfants ont le plaisir de participer à des
activités kaléidoscope ou thématisées. Ils
profitent régulièrement du gymnase de la
commune ainsi que de la piscine d’Ezanville
mais aussi de la forêt d’Ecouen pour
s’oxygéner et faire des expériences en pleine
nature.

Octobre 2023
Pour la session du mois d’octobre, l’accent
aura été mis sur la littérature de jeunesse.
Nos petits maternels ont pu découvrir au
travers du projet d’animation, Corne de
bidouille, l’histoire incroyable d’une
sorcière écrite par Pierre Bertrand.
Les grands, quant à eux se sont plongés dans
les pages d’Harry Potter, à l’école des
sorciers, une œuvre écrite par J. K. Rowling.
Ils auront pu profiter d’une belle semaine
d’automne pour fêter Halloween.
Tout ceci, bien sûr, saupoudré de magie, de
fantaisie et surtout d’une grosse dose
d’amusement. Car comme vous le
savez au centre de loisirs, on
apprend en s’amusant !

CENTRE DE LOISIRS Les Pinsons  
RétrospectiveRétrospective
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FERMETURES ANNUELLES :
Du 25 au 29 décembre 2023 - Du 8 au 10 mai 2024
Du 29 juillet au 23 août 2024
Le centre de loisirs de Moisselles peut accueillir vos enfants pendant ces
périodes selon les places disponibles. Contact : g.durand@mairie-moisselles.fr 19



Vie
associative

AFA

LES PENDRAGONS
Depuis de nombreuses années, Les Pendragons
d'Attainville, l'équipe de football américain de la
commune, évoluent en championnat régional.
Après avoir échoué en demi-finale l'année passée,
pour la première fois de son histoire, l'équipe
sénior joue en entente avec une autre équipe du
Val d'Oise pour la saison 2023-2024. 
C'est plus de 25 joueurs d'Attainville et de Saint-
Ouen-l'Aumône qui s'entraînent tous les mardis et
jeudis dans un seul objectif unique, devenir
champion de la région. 
Après avoir réorganisé le club, tout le bureau de
l'association est très motivé à développer la
structure et est certain que cette entente ne peut
qu'être bénéfique pour le développement de
l'association et du sport dans la région. 

Le club envisage même d'ouvrir une équipe jeune (+17 ans) et prévoit un énorme recrutement pour
l'équipe sénior (+20 ans) pour l'année prochaine dans le but de pérenniser l'association des Pendragons
d'Attainville. 
Tous les Pendragons comptent sur vous pour soutenir l'équipe tout le long de l'année !
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Une saison 2023-2024 qui a commencé par des
retrouvailles sportives et conviviales

pour l'AFA. Le tournoi
intergénérationnel des

"Family Games" a eu lieu
mi-septembre sur le
stade d'Attainville.
Ce même stade a vu
s'envoler, 15 jours plus
tard, des fusées à
poudre fabriquées par

les enfants : décollage à
300 km/h et à plus de 80 m

de hauteur.
Et mi-octobre, en bordure de ce

stade, d'effrayantes créatures ont
envahi les abords du gymnase ! Une trentaine de
zombis ont déambulé, à l'affût d'enfants participant au
jeu grandeur nature organisé par Anthony. Le week-
end sur le thème d'halloween s'est terminé en
douceur avec un atelier sculpture de citrouille en
famille.
Vous pouvez encore adhérer à l'association :
associationfamilleattainville@gmail.com



COMITE DES FETES
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DODGEBALL CLUB 95

Bonjour à tous,
Nous venons de passer cette rentrée avec un beau
soleil notamment le jour de la brocante du 10
septembre pour la joie des exposants et des visiteurs.
Nos soirées (printemps, Moules frites, Beaujolais
nouveau…) rassemblent généralement une centaine
de convives. C’est grâce à eux, à leur fidélité et à leur
bonne humeur que ces soirées peuvent avoir lieu et
être réussies. Nous les remercions toutes et tous pour
leur participation, et leur donnons rendez-vous
l’année prochaine.
Nous en profitons pour vous souhaiter d’avance de
joyeuses fêtes en famille et espérons que les
conditions seront réunies pour vous accueillir à
nouveau l’année prochaine.
Nous vous remercions à nouveau pour votre présence
à nos manifestations et si le bénévolat vous tente,
nous serons ravis de vous compter parmi nous pour
renforcer notre équipe du comité des fêtes avec rires
et bonne humeur.

La saison commence fort pour le dodgeball club 95 ! 
L’école de dodgeball a la joie d’accueillir de nouveaux
membres dans les équipes benjamins, minimes et
juniors.
Quant aux adultes ils se préparent aux différentes
ligues ! 13 de nos attainvincibles ont disputé les
championnats d’Europe en Croatie au sein de
l’équipe de France.
Supporters, kinésithérapeutes et ramasseurs de
balles ont également fait le déplacement pour faire
vivre le Kop Français et faire vibrer le gymnase
croate, à la hauteur de ce que les joueurs nous ont
fait rêver !
Une magnifique expérience avec des résultats plus
qu’honorables puisque les hommes se sont hissés à
une historique 4ème place. Les femmes ont atteint la
9ème place et les mixtes sont arrivés 12èmes. 
Le dodgeball continue son essor ! Vous pouvez
retrouver les performances de l’équipe de France
sur la chaîne de la fédération européenne :
https://youtu.be/nngQinGMBRk?si=Zz5T_6rKHF_5G
DMj
N’hésitez pas à venir nous rencontrer au gymnase,
les mardis et jeudis à 17h45 pour l’école de
dodgeball. Et les mercredis et vendredis pour les
adultes à 20h30.
Sportivement, Le DC95.



ARESMA
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PLACE AU THEATRE
Qu’il fut réjouissant d’assister à un
vaudeville débridé interprété par la
joyeuse troupe de l’Escale d’Ecouen !
Le public venu en grand nombre ne
bouda pas son plaisir et ovationna les
talentueux comédiens.

Les bénévoles de l’ARESMA remercient
les artistes de leur générosité qui
permettra de financer une partie de la
balustrade en bois manquante dans
l’église.

PLACE AUX DONS
L’ARESMA a fait un don de 5 000 € pour
aider la commune au financement de
l’étude géotechnique à 14 525 €. Tout
un ensemble très coûteux de diagnostics
(géothermie, électricité, recherche de
peintures anciennes et vitraux) a été
demandé par l’architecte des
Monuments Historiques pour compléter
le dossier de demande de subvention
concernant les travaux de restauration
de l’église Saint-Martin.

PLACE AUX PROJETS ET AUX
REALISATIONS
L’association a lancé un appel à projet
concernant la création d’un piédestal qui
permettrait la mise en valeur de la
fameuse et véritable « Croix Verte »
actuellement stockée dans l’église.
N’hésitez pas à nous contacter pour
toute proposition.

L’ARESMA continue les efforts initiés il y
a 14 années et utilise au mieux les fonds
récoltés grâce à son action. Elle remercie
les fidèles adhérents de leur confiance
et lance un appel aux personnes qui se
sentent concernées par la sauvegarde
de leur patrimoine pour qu’elles la
rejoignent (boîte aux lettres en mairie).

Le Bureau de l’ARESMA

Le magnifique pied
sculpté du XVIIIème
siècle a retrouvé sa

superbe grâce à la mise
en place d’un lutrin en

métal du créateur
designer Patrick Le Ray.

Le projet avait été
présenté au concours
du Pèlerin Magazine

mais non retenu.
L’ARESMA a donc réuni

les 3 000 € pour sa
réalisation.



ATTAINVILLE POKER CLUB

ATTAINVILLE FUTSAL CLUB
AFC : une nouvelle ère

Après une saison 2022/2023 exceptionnelle sur le
plan des résultats (champion de R2, vainqueur de la
Coupe du Val d’Oise), l’AFC ouvre une nouvelle ère en
Championnat R1, qui est le plus haut niveau régional
et dernier échelon avant le championnat de France de
Division 2.

Après 7 matchs, Attainville est classée 5ème (sur 12)
avec 4 victoires et 3 défaites. Un grand merci à notre
public nous soutient massivement à chaque match à
domicile avec 200 spectateurs en moyenne ! 

Nos sponsors nous accompagnent aussi dans cette
nouvelle ère et nous avons organisé le 4 octobre
dernier la 1ère « Soirée des Partenaires de l’AFC » afin
de les remercier, de leur présenter nos objectifs pour
la saison à venir ainsi que le projet « AFC 2025 ».
Encore un grand merci pour leur présence et leur
soutien essentiel à notre association.

L’AFC c’est aussi – et surtout – 200 adhérents, des
bénévoles sans qui le club ne pourrait exister, une
école de futsal (label FFF) avec plus de 100 enfants de
5 à 18 ans, 1 équipe séniors féminine qui entame sa
seconde saison et 2 équipes loisirs ;

Enfin, l’ensemble du club tient à vous souhaiter
d’excellentes fêtes de fin d’année

Attainville Futsal Club
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En mai, 11 de nos membres ont participés à l’Arena
Poker Camp, tournois de plus de 305 joueurs
professionnels et amateurs en Espagne. L’un de nos
adhérents a terminé à la 57ème place. 
Cette année, nous accueillons parmi nos nouveaux
membres de nouvelles joueuses. 

L’organisation de notre tournoi
caritatif au profit de

l’association « Aline en lutte
contre la leucémie » qui se
bat pour faire avancer la
recherche contre les
cancers pédiatriques et
améliorer le quotidien des

enfants, a permis de
récolter 2 053,25 €. 

Un adhérent s’est qualifié sur
un tournoi online de 200 joueurs et

est parti disputer la finale live à Aix en Provence en
novembre, avec la possibilité d’obtenir un contrat
professionnel pour participer aux plus gros tournois
du circuit.
En mars 2024 le club disputera la coupe du Val
d’Oise de poker. Cette compétition réunit 9 clubs du
département durant laquelle un club sera élu
champion du Val d’Oise. 

En mars nous prévoyons d’organiser notre loto
annuel. Enfin en mai, nous prendrons la direction
l’Espagne pour disputer cette année encore l’Arena
Poker Camp. 
Tout au long de l’année, nous aurons le plaisir de
disputer différents tournois en France. 
Bonnes fêtes de fin d’année.
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GRAINE DE SAVOIRS
Une association au service des familles 

L’association Domontoise « Graines de savoirs » a
été créé en 2018 pour développer des actions en
faveur de la parentalité et de l’éducation. Elle est
portée par une éducatrice de jeunes enfants et un
collectif de parents investis. Elle est également
labellisée par la CAF du Val d’Oise, dans le Réseau d’Écoute, d’Appui et d’Accompagnement à la Parentalité
(REAAP). 
Depuis 2020, l’association a développé un partenariat avec la municipalité d’Attainville. Ainsi, elle y anime
régulièrement des ateliers parent/enfant. 
Un programme varié proposé un mercredi par mois (de 10H à 10H45 et de 11H à 11H45), ainsi que
ponctuellement le samedi (de 15H à 16H et de 16H30 à 17H30) : éveil musical et expression corporelle, yoga
en famille, zumba parent/enfant… 
Nouveauté de cette saison : L’organisation de sorties familiales de groupe à prix réduit, pour ses adhérents !
Les prochains rendez-vous à Attainville : 
MERCREDI 20 DÉCEMBRE : 
10H : chansons et comptines signées (0-2 ans) - 11H : activités autour de l’album « il neige » (2-5 ans)
MERCREDI 17 JANVIER : 
10H : éveil musical et expression corporelle (0-5 ans) - 11H : contes, histoires et kamishibaï (2-6 ans)

Informations :
www.asso-grainesdesavoirs.fr / contact.assograinesdesavoirs@yahoo.com/07.49.10.93.76
Facebook : Graines de savoirs
Instagram : association_graines_de_savoirs

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

Nous embauchons sur votre territoire  
Vous habitez Bouffémont, Attainville ou Moisselles 

depuis plus de 6 mois et êtes privé d’emploi 
ou en activité réduite depuis au moins 1 an. 

Le projet « Territoire zéro chômeur de longue de longue durée » 
vous concerne !  

Quelle que soit votre situation, bénéficiaire du RSA, inscrit ou non à 
Pôle Emploi, sans emploi et en situation de handicap. 

L’EBE, l’Entreprise à But d’Emploi qui compte aujourd’hui 43 salariés 
vous propose des emplois de proximité, en CDI, à temps choisi, 

rémunérés au SMIC, sans sélection et des activités telles que : 

• Ressourcerie (collecte, tri, réemploi, rénovation/recyclage, 
vente et actions de sensibilisation).  

• Conciergerie, (services aux habitants et aux entreprises…)  
• Atelier Repair Vélo, Mobilité  
• Comptabilité-gestion (équipe support de l’entreprise)  

 Centre social de Bouffémont 2bis rue Eiffel
Jacques LEK : 06 73 79 90 46 - Isilda RIANO : 06 79 88 46 56

isilda.riano@bam95.fr
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COMPOSTEUR GRATUIT
Le Sigidurs vous accompagne pour valoriser les «
biodéchets » de cuisine et de jardin et met à
disposition des Attainvillois un composteur en
bois ou plastique avec un bio seau de 10L pour
collecter les biodéchets de votre cuisine ainsi
qu’un aérateur, tige pour remuer le tas de
compost.
Conditions : 1 composteur par foyer – réservé
aux habitants du territoire du Sigidurs – garanti 8
ans.
Pour commander votre composteur, contactez
notre numéro vert au 0800 735 736.

Besoin de conseils sur la pratique du
compostage, le Sigidurs vous répond ! Envoyez
un mail à jardin.durable@sigidurs.fr
Retrouvez toutes les informations sur le site du
Sigidurs www.sigidurs.fr

Actualites

AUDIT ENERGETIQUE 
Audit énergétique obligatoire
depuis le 1er avril 2023 - Ce qu’il
faut savoir
La mise en vente d'un logement doit être
accompagnée depuis 2006 d'un diagnostic de
performance énergétique (DPE), qui évalue sa
consommation d'énergie et ses émissions de
gaz à effet de serre. En fonction du résultat, ce
logement est classé de A à G.
Depuis le 1er avril 2023, la loi impose également
la réalisation d’un audit énergétique pour les
biens classés F ou G à transmettre à l'acheteur.
Celui-ci est valable 5 ans.
Les propriétaires de lots en copropriété ne sont
pas concernés. 

A NOTER :
À compter du 1er janvier 2025 : l’obligation
s’imposera aux mono-propriétaires (maisons
individuelles et propriétaires d’immeubles) de
biens classés E ;
À partir du 1er janvier 2034 : aux mono-
propriétaires de biens classés D.

Où trouver un auditeur ?
Sur le site France Rénov' : https://france-
renov.gouv.fr/annuaire-rge
Ou dans l'annuaire des diagnostiqueurs-
auditeurs certifiés :
http://diagnostiqueurs.din.developpement-
durable.gouv.fr/index.action

Le démarchage en porte à porte que vous avez
pu constater durant les mois précédents dans
la commune est autorisé mais votre réponse
n’est en rien obligatoire, aucune convention
n’existe avec la mairie, soyez vigilants pour
toute signature avec ces démarcheurs.

MARCHE NOCTURE
POUR LE TELETHON
Le 4 novembre, le Comité d’Organisation du
Téléthon à Belloy-en-France (C.O.T.A.B.)
organisait une marche nocturne de 10,6 km
dont le ravitaillement était prévu devant la
Mairie d’Attainville. La Municipalité s’est
naturellement associée à cette mission
caritative en fournissant gracieusement eau
et bananes aux marcheurs.
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VIOLENCES URBAINES
Le mois de Juillet annonce souvent l’arrivée des beaux
jours et des vacances, cette année du 27 juin au 7
juillet 2023 nous avons connu un épisode de violences
urbaines d’une ampleur inédite. Il est important de
vous informer aujourd’hui qu’une cellule de crise avait
été mise en place au niveau de la Communauté
d’agglomération, au sein du Centre de Supervision
Urbain intercommunal. Placée sous l’autorité du
Président de la CAPV avec tous les maires en contact
ou en présentiel, sous la coordination technique de
Monsieur Guilloux, directeur de la police
d’agglomération, cette cellule avait pour objectif de
surveiller, anticiper et protéger l’ensemble de notre
territoire. Elle était en liaison permanente avec
l’ensemble des forces de sécurité sur le terrain, polices
municipales, police nationale, gendarmerie ainsi que
le SDIS. Des officiers de chacune de ces forces ont été
présents ou en liaison directe sur notre commune. Le
nombre des opérateurs du CSU qui ont surveillé les
écrans et actionné les caméras, dont quatre très
performantes sur notre commune, avait été renforcé.
La vigilance accrue avait été portée sur les bâtiments
publics, et plus particulièrement les Hôtels de Ville.
Le bureau de police intercommunal ABM (Attainville-
Bouffémont-Moisselles) a été ciblé par un incendie
devant la porte d’entrée, sinistre vite maîtrisé qui n’a
pas impacté le fonctionnement du service.
La municipalité tenait à remercier tous les personnels
qui ont participé au maintien de l'ordre sur le
territoire de Plaine Vallée et plus particulièrement en
préservant Attainville de ces violences.

LUTTE CONTRE LES
DEPOTS SAUVAGES
Depuis plusieurs années la commune de Villiers
le Sec en limite du territoire d’Attainville est
victime de dépôts sauvages très importants en
contrebas de la N104. Le département,
interpellé depuis très longtemps, a accepté
d’enlever la centaine de tonnes de déchets sur
le site à la condition que soient installées des
barrières à certains endroits sur les chemins
agricoles. Ces barrières avec cadenas peuvent
être ouvertes par les agriculteurs, les services de
sécurité et de secours et par les municipalités.
Nous avons déploré l’absence de passage
spécifique pour les vélos et
pour les personnes à
mobilité réduite. Nous
restons vigilants, avec
votre aide, pour
surveiller
d’éventuels
nouveaux dépôts .
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La construction des 21 logements rue de
l’Orme a enfin pris fin après presque deux
années de travaux. Cette opération de
construction qui avait été décidée par
l’équipe municipale précédente dès 2018 a
été bloquée en 2020 par le conseil municipal
actuel. Compte tenu des engagements qui
avaient été pris, il n’a pas été possible
d’empêcher les constructions de ce groupe
d’immeubles au milieu des pavillons avec
des terrasses surplombant des jardins. Nous
en sommes désolés pour les riverains qui
sont aujourd’hui impactés par cette
réalisation qui leur apporte certaines
nuisances. Les nouveaux propriétaires sont
pour la plupart des investisseurs qui ont mis
leur bien en location, nous souhaitons la
bienvenue aux nouveaux habitants sur
notre commune.

LIVRAISON DES
LOGEMENTS RUE DE
L’ORME

SE DIVERTIR, TRAVAILLER
PRES DE CHEZ VOUS

La piscine Maurice Gigoi d’Ezanville
et La Vague de Montmorency où les
Attainvillois bénéficient du tarif

Plaine Vallée

Le réseau des bibliothèques Plaine Vallée et
son Pass’Lib

Le Théâtre Silvia Montfort à Saint-
Brice-sous-Forêt

Les Balades Augmentées
(audio-augmentée) à
Enghien-les-Bains, la forêt
de Montmorency, le centre

de Saint-Brice-sous-Forêt et
Saint-Prix

Les offres d’emploi du territoire

Des ateliers informatiques
gratuits

Un accompagnement dans votre
reconversion professionnelle

Retrouvez les informations concernant le
tourisme, la culture, l’économie, l’emploi et
toutes les compétences de la communauté
d’agglomération Plaine Vallée sur le site de
l’agglo : https://www.agglo-plainevallee.fr/



CARNET DE VIE

NAISSANCES
Bienvenue aux petits Attainvillois

Mylann TIMSIT - 29 juin
Anthony LEMELTIEZ - 21 juillet
Fabio JOVELIN AKAL - 2 août
Djeliya NIAKATÉ -  22 août
Héloïse DUBUIS - 13 septembre
Flavio CARVALHO - 14 octobre
Mohamed GUEYE - 25 octobre

DECES
La Municipalité adresse ses sincères condoléances à
la famille

Richard POURCHAIRE - 24 août

MARIAGE
La Municipalité adresse ses meilleurs voeux de
bonheur aux époux

Christelle SINNAN et Medhi BEKHTI - 10 juin
Morgane VINCENT et Nagui BENHAMMADI - 24 juin
Syrielle BORDEY et Mame-Malamine GUEYE
9 septembre
Mélanie BRONNET et Alexandre REGOUBY
29 septembre

Ne
 p

as
 je

te
r s

ur
 la

 vo
ie

 p
ub

liq
ue

28

RECENSEMENT DU CITOYEN
J'ai 16 ans : je me fais recenser en Mairie

Le recensement citoyen est une démarche
obligatoire et indispensable pour pouvoir participer
à la journée défense et citoyenneté. Les personnes
non recensées avant leurs 16 ans et 3 mois peuvent
régulariser leur situation jusqu'à l'âge de 25 ans. 
Après avoir fait votre recensement citoyen :
- Vous obtenez une attestation de recensement.
Cette attestation est indispensable pour pouvoir
vous inscrire avant l'âge de 18 ans à un examen
(BEP, BAC...) ou un concours administratif en France.
En cas de perte ou de vol de votre attestation de
recensement, seul le Centre de Service National et
de la Jeunesse est habilité à vous établir une
attestation de situation. Rendez-vous sur le site du
CSNJ 95.
- Vous êtes convoqué à la journée défense et
citoyenneté (JDC). Il faut avoir fait la JDC (ou en
avoir été exempté), pour pouvoir vous inscrire à
partir de 18 ans à un examen (BEP, Bac...), ou à un
concours administratif, ou à l'examen du permis de
conduire en France. Cette obligation cesse à partir
de votre 25e anniversaire. Vous recevrez votre

convocation environ 1 an après la date de votre
recensement.
- Vous êtes inscrit automatiquement sur les listes
électorales dès votre 18e anniversaire et pourrez
alors voter.
Rendez-vous en mairie pour cette démarche, muni
de votre pièce d’identité, du livret de famille et d’un
justificatif de domicile.


